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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 令和６年４月２０日 １６時００分 ～ １７時３０分 

開催場所 松山公民館 

出席議員 

寒川佳枝  小笠原浩  山下真司  角野正明  山条真嗣 

村井孝彦  若杉輝久  大藤匡文  前川昌也 

（司会）若杉輝久 

（説明）角野正明 小笠原浩 寒川佳枝 大藤匡文 

（記録）前川昌也 

（副議長）山条真嗣 

参加市民数         ２３人 

実

施

内

容 

次第 

・開会挨拶 副議長 山条真嗣 

・議会報告 予算の概要及び主要事業の概要 

・質疑応答 

・意見交換 

・閉会挨拶 角野正明 

質疑応答 

質）移住定住促進助成金について、居住誘導区域内を優遇する形になっ

ているが、何故旧市街だけなのか。市域全部で同じようにすべきで

はないのか。 
答）坂出市内全体が居住誘導区域と言いたいところであるが、やはり中

心市街地は交通の便が良く、まず中心を発展させて、それから郊外

へという考え方となっている。我々としてもそれぞれの地域が発展

していくことを望んでいるが、今回は市が行う事業を紹介した上で、

議会として皆さんのご意見を伺うということでこのような機会を設

けている。ご理解賜りたい。 
質）こういう事業は市全体で考えてほしい。次、学校再編整備計画につ

いて、東部・金山・西庄ということですが子どもの数はわかってい

るのだから、他も予測はできるはず。その後はどうするのか。 
答）人口が減っているのはわかっているが、今回は 1 期(前期)について

は、東部・金山・西庄・東部中でやりましょうということで、5 年先

に向けての計画の説明をした。2 期(後期)については、10 年先とい

うことで白峰地区の答申をいただいており、次に進めていくという

ことで考えている。 
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意見交換 

テーマ「地域で考えるまちづくり」 
 

１班 

・免許返納後の交通手段 

・高齢化および子供がいない(少子化)問題 

・生活道路の拡張整備 

・高齢者の居場所づくり、仲間づくり 

・外国人のマナー問題、夜の騒音問題、環境づくりと国際交流 

・緩衝緑地や学校再編についての今後の動向 

 

２班 

・いのしし対策 

・町が暗く、散歩する人達も増加しているので街灯などの整備が必要 

・店舗が減少しているので移動スーパー等、買い物支援 

・小・中学生の通学時の交通安全対策(浜街道工事・拡幅等) 

・空き家支援制度の拡充及び空き家の管理(荒れている) 

 

３班 

・防災対策として、地域で守りあえる体制や取り組み、リーダーの必要

性、避難場所、経路、備蓄等について考える必要がある 

・地震等の災害に備えた高齢者等への見守りも必要である 

・農園で働く外国人について、文化の違いはあるが、お互いに教えあえ

る環境づくりが必要 

・デマンド型乗合タクシー等、交通機関の必要性 

・神谷からの５ｍ道路開通や浜街道交通量の増加に対する低速車等の交

通安全対策 


